
国際ロータリー第2570地区

行田ロータリークラブ
ＲＩ会長：ジョナサンB.マジィアベ ／ ガバナー：髙山 孝 

第1870回　　夜間例会 [会場：ユモト]　（3月25日）

2003～04 国際ロータリーのテーマ
「手を貸そう」

会長：湯本茂作 ／ 幹事：小林一好

委員長：石渡健司／副委員長：大谷浩一
委　員：真貝俊英、諸貫健一 

クラブ会報委員会 

例会日：木曜日
　　　　午後12時30分開会
会　場：アドバンテスト
　　　　　　　行田クラブハウス

会長あいさつ

　　　　　　　　　　　①本日は、小池甚太郎会員

　　　　　　　　　　　　の卓話をご苦労様です。

　　　　　　　　　　　　先日の産業功労賞の祝賀

　　　　　　　　　　　　会に、全員の会員の方を

　　　　　　　　　　　　お呼びできなかったので

　　　　　　　　　　　　本日例会の卓話とさせて

　　　　　　　　　　　　いただきました。よろし

　　　　　　　　　　　　くお願いします。

　　　　　　　　　　　　又、テーマは「９０歳を

　　　　　　　　　　　　迎えてロータリーに感謝」

　　　　　　　　　　　　です。

②２５７０地区大会が４月１０日、１１日と坂戸で

　行われます。２日目の１１日に大勢の参加お願い

　します。

幹 事 報 告

　　　　　　　　　　　①３月２１日、入会予定者

　　　　　　　　　　　　２名とロータリー情報委

　　　　　　　　　　　　員会が行われた。

　　　　　　　　　　　　・竹井茂さん　５５歳

　　　　　　　　　　　　　　　熊谷市富士見町

　　　　　　　　　　　　　　　竹井工務店を経営

　　　　　　　　　　　　・反町清さん

　　　　　　　　　　　　　　　行田市藤原町

　　　　　　　　　　　②３月３０日までに意義あ

　　　　　　　　　　　　る方は、ご連絡ください。

③３月２９日、結婚祝いイズムにて行われます。

　奥様同伴でお願いします。

④ハワイ旅行に行かれる方は、次回例会までに会費

　の納入をお願いします。

⑤次回の例会は、会場が「未来」になります。通常

　の時間で行います。例会後、会長幹事によります

　花見会が行われます。是非ご参加ください。

ニコニコ報告

合計　４２，０００円

●湯本茂作　小池甚太郎会員卓話ありがとうござい

　ます。本日は湯本ホテルご利用いただきありがと

　うございます。

●小林一好　小池甚太郎会員、卓話ありがとうござ

　います。また、過日は出席者のお写真ありがとう

　ございました。

●小池甚太郎会員卓話ありがとうございます。

　佐藤孝太郎、石塚喜助、江袋秀行、大野年司

　小沢瑛、川崎道賢、小池利昌、植田信男、小山博

　境野登章、島田悦男、清水治雄、鈴木康夫

　武田和則、島崎政敏、田山喜一郎、中島捷二

　廣川和夫、古沢勇治、清水泰治、真貝俊英

　武笠邦之助、山本栄治、渡辺栄一、大久保毅

　持田朋春、森島明文、福島伸悦、富田久雄

　石渡健司、山本憲作、小島一男

●永島健雄　小池甚太郎様、卓話ありがとうござい

　ます。また、先日はわざわざお写真お届けくださ

　いましてお礼申し上げます。

正会員数　　　７２名
出席免除者　　１３名
本日の出席者　３８名

内義務規定出席者　　５名
メークアップ　　　　２名
出席率　　　５９．３２％

出 席 報 告



卓　話

①今日はすばらしい例会で恐縮しています。
②９０歳になり短歌を作った。
③歌舞伎座の地区大会で高齢者の２番目で表彰を受
　けた。佐藤さんが欠席の為、私がダンに上がった。
④シカゴの７５回世界大会に参加した。１９７２年
　会長を受けました。３３年前、アポロ１号が月に
　行った。ヒューストンの世界大会に参加。
⑤会社でアイスホッケーチームを持っていた。その
　ためカナダのバンクーバー世界大会に参加、通算
　３回の大会に参加した。
⑥私の次の会長が、島崎君のお父さんでありました。
　会長を終わる時、島崎さんが私の会長報告集をプ
　レゼントしてくれた。
⑦７代会長でした。３３年は長い時間でした。小山
　会長のお父さんの卓話はいぶし銀の様な卓話でし
　た。
⑧会長幹事は、ベンツにカーロータリーバッチをつ
　けて格調高かった。持田君にあげます。ベンツを
　買ってください。
⑨その当時平均が５７歳でした。今は５９歳だそう
　です。

⑪会長幹事はやっているうちに、いつの間にか身に
　付いて立派な卓話ができるようになる。
　それがロータリー。
⑫「人生は長きを持って尊しとせず、短きをもって
　よしとする」よき短歌です。
⑬会長幹事もいよいよ年度には、卓話や挨拶も堂々
　としてくると、会長幹事職に、未練がはじまりま
　す。
⑭ロータリーの１年交代の人事は大変よいことです。
⑮失敗ごとに、青森の大館ロータリーで卓話を頼ま
　れて、意気揚々と田舎もんが張り切って自慢した
　ら、ある大館ＲＣ会員から「行田はまだ７代会長
　ですか大館は、１５周年が終わりました」と言わ
　れ、大恥をかいてしまいました。
⑯ロータリーを一言で言えば善です。禅でも、漸で
　もよいそうです。
⑰私の人生に、ロータリーに参加していたことに感
　謝申し上げます。

「９０歳を迎えてロータリーにお礼を言いたい。」　小池甚太郎会員

　小池甚太郎先輩は、今年９０歳です。見た通り
いつもダンデイです。毎月東京三越まで買い物に
行きます。ネクタイ１本でも、三越で買います。
身だしなみにお金をかけて現在までダンデイさを
保っている。自分もそうなりたい。
　行田真修館高校の第１回の卒業生、葵会同窓会、
１６０００人程会員の会長をしばらく歴任してい
ました。今は名誉会長です。
　今日の講演の為におみやげを一人一人いただき
ました。ありがとうございました。

卓話講師紹介　小池利正会員



写写 真真 館館
第1870回例会


